

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 142/sipers/sdmhumas-oikn/04/2024

26 April 2024

**Otorita IKN Jalin Kerja Sama dengan ACWA Power untuk  
Pembangunan Pembangkit Listrik Hijau**

**JAKARTA** – Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) telah menjalin kerja sama dengan ACWA Power untuk kembangkan pembangkit listrik hijau di IKN. ACWA Power, perusahaan yang berasal dari Saudi Arabia serta memiliki pengalaman lebih dari 55GW dalam pengembangan, pembangunan, dan pengoperasian pembangkit listrik bersih, air, dan *green hydrogen* di seluruh dunia. Kerja sama ini disepakati melalui penandatanganan Nota Kesepahaman (*Memorandum of Understanding*) oleh Direktur Utama PT. Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto dan Country Director ACWA Power untuk Indonesia, Meftaur Rahman, di kantor PT. ACWA Power Indonesia, Jakarta Selatan, Jumat (26/04/2023).

PT Bina Karya perlu memperluas peluang kerjasama dengan investor, baik nasional maupun internasional, seiring dengan kebijakan Pemerintahan era Presiden Jokowi terkait investasi, yang tercermin dalam lahirnya UU tentang Cipta Kerja sebagai terobosan dalam membenahan ekosistem investasi. Oleh karena itu, sebagai langkah awal dalam menjawab tantangan tersebut, PT Bina Karya akan bekerja sama dengan ACWA Power, investor asing, untuk mengembangkan pembangkit listrik hijau di Nusantara.

Dalam kesempatan ini, Direktur Utama PT. Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto menyambut baik dan berharap agar kerjasama ini dapat segera ditindaklanjuti. “Minggu depan, kita akan mengadakan rapat untuk memastikan partisipasi ACWA Power Indonesia dalam pembangunan IKN dapat segera terlaksana,” ujarnya.

Senada dengan itu, Country Director ACWA Power Indonesia, Meftaur Rahman pun menyambut baik kerjasama ini. Ia berharap dapat berpartisipasi di lebih banyak bidang dan dapat segera merealisasikan partisipasinya. “Ini merupakan kerja sama yang strategis bagi PT ACWA Power Indonesia,” tutur Meftaur.

Meftaur menjelaskan bahwa kerja sama ini merupakan dukungan dalam pengembangan jaringan pembangkit listrik hijau, termasuk jaringan transmisi, distribusi, dan fasilitas penunjang lainnya di wilayah IKN.

Turut hadir dalam kesempatan ini mendampingi Direktur Utama PT. Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto, yakni Direktur Keuangan & Manajemen Risiko, Trisnadi Yulrisman; Direktur Pengembangan Usaha & Investasi, Bondan Pristiwandana; Direktur Perencanaan Strategis & Sumber Daya Manusia, Irfan A. Tachrir; Sekretaris Perusahaan, Wendy Syofyan.

Sementara itu mewakili PT ACWA Power Indonesia mendampingi Country Director, Meftaur Rahman; Business Development, Helmy Kautsar; Business Development, Lintang Walandau.

---



NUSANTARA

# SIARAN PERS

**Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**

**Kontak:**

**halo@ikn.go.id / [humas@ikn.go.id](mailto:humas@ikn.go.id)**

Website: [ikn.go.id](http://ikn.go.id)

Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)

Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)

Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)

Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

**#KotaDuniauntukSemua**

**#Nusantara**

**#IbuKotaNegara**

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



